
令和５年度第２回札幌方面伊達警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年11月10日（金）午後３時30分から午後５時00分まで

２ 開催場所
伊達警察署 会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 須 藤 敏 幸
副 会 長 三 品 淳
委 員 舘 崎 雄 二

中 野 潔
見 付 三津恵
高 橋 千 穂
宇佐美 圭 孝

⑵ 警 察 署 員 ９人
署 長 松 岡 弘 司
副 署 長 高 橋 敏 英
警 務 課 長 小 山 英 昭
生活安全課長 佐 藤 千 春
地 域 課 長 新 川 義 敬
刑 事 課 長 佐 藤 巧
交 通 課 長 小 野 克 展
警 備 課 長 沼 田 一 郎
警 務 係 長 ( 庶 務 担 当 )

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 報告事項
⑴ 懲戒処分事案について
⑵ 令和５年９月末現在の業務推進概要
○ 刑事課関係
・ 刑法犯の認知・検挙状況
・ 刑事部門の主な検挙事件

○ 生活安全課関係
・ 生活安全部門の主な犯罪抑止対策

○ 交通課関係
・ 交通事故の発生状況
・ 交通事故の特徴
・ 交通死亡事故の発生状況
・ 交通死亡事故抑止対策の推進

７ 協議事項
⑴ 伊達警察署に対する意見・要望について

【委 員】 個人宅での防犯カメラや車のドライブレコーダー設置に際し、助成金



制度はありますか。
【警 察】 防犯カメラ、ドライブレコーダーの助成金についてですが、北海道警

察においては、これらの助成金制度はありません。
また、伊達市、洞爺湖町、壮瞥町、豊浦町にもそれぞれ確認しました

が助成金制度はないとのことでした。
警察としては、自治体に対して街頭防犯カメラの設置について継続し

てお願いしていきたいと思っています。
【 】 、 、委 員 北湯沢のホロホロ山荘入口に 現在閉鎖中の公衆トイレがありますが

観光地でもあることから閉鎖せずに使用可能とするのが良いと思うので
すが。
トイレの中はあれた状態であり、このまま閉鎖するのであれば、撤去

も検討しては如何かと思います。
【警 察】 トイレを管理している伊達市大滝総合支所に確認したところ、公衆ト

イレは廃止されてから既に10年以上経過しています。
廃止にあたっては平成19年に地域協議会を開催し、１人の異議も出ず

に廃止が決まったとのことです。
廃止の理由は、
・ 利用者が少ないにもかかわらず、維持管理費用が高いこと
・ すぐ近くにある北湯沢温泉公園にも公衆トイレがあること

となり、トイレの解体時期や日程などについては現在何も決まっていな
いとのことです。
伊達署としては、パトロール時に破損や人の入り込みがないかについ

て警戒を継続していきたいと考えています。
【委 員】 虻田地区では、虻田神社と入江・高砂貝塚館の下の踏切前の道路が危

険と感じています。観光で来られる方も増えているので、何とかならな
いでしょうか。

【警 察】 道路幅が狭いことは承知しています。
現場道路は町道であり、交通量も増加傾向にあるとのことですが、今

後更に交通量の増加が認められれば、道路の拡張要請も検討しなければ
ならないと思われます。
踏切は、ＪＲ、洞爺湖町が関係しているため、情報を共有し対応して

いきたいと考えています。
【委 員】 仲洞爺（湖畔）からトンネルを抜けて、国道４５３号線が交わる交差

点の一時停止標識の位置がカーブのため、久保内から来る車が見えにく
いので、ミラーの設置をお願いできないでしょうか。

【警 察】 カーブミラーは、道路管理者、自治体、町内会等により設置されてい
ます。
現場の道路管理者は、北海道開発局室蘭開発建設部有珠道路事務所、

自治体は壮瞥町であることから、両機関と情報を共有していきたいと考
えています。

【委 員】 国道４５３号線ですが、道路の穴が気になります。ハンドルが取られ
そうになり、危険を感じる時もありました。
補修の予定はないのでしょうか。

【警 察】 国道の管理は北海道開発局室蘭開発建設部有珠道路事務所になるため
確認した結果、北湯沢温泉地区の補修は本年10月から実施をしており、
更に本年度中には、優徳町・本郷町地区での工事を実施予定であるとの
情報がありました。
上久保内から蟠渓地区においては、令和７年度に現在建設中である新

道路が供用開始となるため、現状の路面は劣化していますが工事の予定



はないとのことでした。
【委 員】 警察署のホームページを拝見しています。併せてYouTube動画を見て

おりますが新聞記事や写真より、よく伝わります。
発信元は警察署ではないと思いますが、いろいろな活動をアップして

いただきたい。
【警 察】 各警察署でホームページを立ち上げており、警察署の活動状況をその

都度紹介しております。
月初めには、署長の挨拶文を載せていますので、是非ご覧ください。
また、YouTubeに関しては当署でも過去に１度掲載しております。
今年も「ひまわりの絆プロジェクト」や道警音楽隊と伊達開来高校、

伊達中学校吹奏楽部が共演した演奏風景のYouTube動画の掲載も予定し
ております。
ホームページは随時更新しておりますし、YouTubeは掲載できそうな

活動があれば、これからも掲載したいと考えています。
⑵ 次回協議事項の検討

【委 員】 現時点委員から次回協議事項が出ないことから事務局で検討して欲し
い。

【警 察】 次回の協議事項については、事務局で検討したいと思います。

８ 伊達警察署留置施設内見学

９ 次回の開催予定
令和６年２月上旬を予定


